

F5.01.02.03 Uebrige Hilfsaktionen

Auswirkungen des Ukrainekriegs auf Dietikon (I)

Interpellation

Catalina Wolf-Miranda (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 14 Mitunterzeichnende haben am 7. April 2022 folgende Interpellation eingereicht:

"Der Angriff auf die Ukraine hat auch für Dietikon direkte Folgen. In der Schweiz werden bis Juni 50'000 Flüchtlinge erwartet, 40 % davon Minderjährige. Hochgerechnet auf Dietikon sind das 160 Flüchtlinge. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Welche Lösungen sieht der Stadtrat, diese Frauen und Kinder unterzubringen? Wie viele Unterkünfte stehen von städtischer und von privater Seite aktuell zur Verfügung?*
- 2. Welche Informations- und Betreuungsangebote werden den ankommenden Flüchtlingen durch die Stadt zur Verfügung gestellt?*
- 3. Welche Möglichkeiten gibt es, die Frauen aktiv in die Gesellschaft und den Arbeitsmarkt zu integrieren? Wie werden sie bei der sprachlichen und gesellschaftlichen Integration gefördert und über ihre arbeitsmarktlichen Rechte und Pflichten informiert?*
- 4. Gibt es regionale Börsen, wo lokale Arbeitgeber Angebote für Flüchtlinge platzieren können?*
- 5. In welcher Form unterstützt Dietikon Gastfamilien von Flüchtlingen?*
- 6. Hat die Stadt Kontakt zu Privatpersonen, welche bei Bedarf für die sprachliche und gesellschaftliche Integration beigezogen werden könnten?*
- 7. Welche Zusammenarbeit mit Freiwilligen ist geplant und wie werden diese unterstützt?"*

Mitunterzeichnende:

Beat Hess	Christiane Ilg-Lutz	Sophie Winkler-Payot	Peter Metzinger
Max Bodenmann	Kerstin Camenisch	Silvan Fischbacher	Johannes Küng
Andreas Wolf	Katharina Kiwic	Martin Steiner	Manuela Ehmann
Muriel Pestalozzi	Raphael Müller		

Die Interpellation wird gemäss § 61 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

Mitteilung des Gemeinderates

vom 14. April 2022

NAMENS DES GEMEINDERATES



Anton Felber
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am: **22. April 2022**
pme